



秋申だより

2024年(令和6年)5月1日

藤沢市立秋葉台中学校

校長 千葉 雄一

対面式・生徒会オリエンテーション

4月8日、新入生と在校生の対面式が体育館で行われました。生徒会長から新入生を歓迎する言葉や新入生代表の生徒からは秋中生として頑張っていく意気込みが語られました。新入生と在校生の距離を縮めるために用意されたゲームでは、先生の大きな顔写真を見て新入生がその特徴を在校生に伝え、在校生がその先生の名前をあてるというものでした。対面式に引き続き行われた生徒会オリエンテーションでは、各委員会が仕事内容を紹介する劇などを披露しました。どの委員会の紹介も素晴らしいできれば、劇としても十分楽しめました。対面式、生徒会オリエンテーションと秋中らしいほのぼのとした楽しいひとときを全校生徒で過ごしました。



新入生代表の言葉



ゲームの様子



体育委員会



図書委員会

部活動紹介

4月11日、部活動紹介が体育館で行われました。各部とも新入生を中心に部員を獲得しようと必死です。それぞれの部活でパフォーマンスやデモンストレーションに工夫を凝らし自分たちの部活の魅力や活動内容を伝えていました。

5月に入ると、新入生はそれぞれ自分にあつた部活に入部し本格的に部活動に参加していくことになると思います。最初はいろいろなことで、上級生について行くのが大変だと思います。でも少しずつ慣れて行くので心配はいりません。



陸上競技部



軟式野球部



バドミントン部



卓球部



バレーボール部



家庭部



美術部



科学部



吹奏楽部



いじめやトラブルの未然防止にご協力を！

4月8日の朝日新聞（朝刊）に、次のような見出しの記事が載っていました。「いじめ摘発・補導 10年で最多」この記事の内容は、昨年、小中高生がいじめで摘発や補導された事件は、前年から66%増えて292件となり、いじめ防止対策推進法が施行された以降の10年で最多となったというものです。また、その背景には国が昨年、深刻ないじめについて警察への相談や通報を促しており、それにより学校と警察の連携が進んだことが、事件化される例の増加の背景にあるとするものです。

文部科学省も、昨年の2月、いじめ対応で警察との連携を徹底するよう求める通知を全国の国公私立学校に発出し、犯罪に該当するいじめとして19の事例をあげています。文部科学省が示した具体的事例について、学校においても生徒指導や情報モラル教育などを通じて生徒に注意を喚起して参りますが、次のようなことがいじめや犯罪となることをご家庭においてもお子様にお話いただきますようお願いいたします。

1. ゲームや悪ふざけと称して、繰り返し同級生を殴ったり、蹴ったりする【暴行：刑法第208条】
2. 無理やりズボンを脱がす【暴行：刑法第208条】
3. 感情を抑えきれずに、ハサミやカッター等の刃物で同級生を切りつけてけがをさせる【傷害：刑法第204条】
5. 断れば危害を加えると脅し、現金を巻き上げる【恐喝：刑法第249条】
6. 断れば危害を加えると脅し、オンラインゲームのアイテムを購入させる【恐喝：刑法第249条】
7. 靴や体操服、教科書等の所持品を盗む【窃盗：刑法第235条】
8. 財布から現金を盗む【窃盗：刑法第235条】
9. 自転車を壊す【器物損壊等：刑法第261条】
10. 制服をカッターで切り裂く【器物損壊等：刑法第261条】
11. 度胸試しやゲームと称して、無理やり危険な行為や苦痛に感じる行為をさせる【強要：刑法第223条】
12. 本人の裸などが写った写真・動画をインターネット上で拡散すると脅す【脅迫：刑法第222条】
13. 特定の人物を誹謗中傷するため、インターネット上に実名をあげて、身体的特徴を指摘し、気持ち悪い不細工などと悪口を書く【名誉毀損、侮辱：刑法第230条、231条】
14. 同級生に対して「死ぬ」と言ってそそのかし、その同級生が自殺を決意して自殺した【自殺関与：刑法第202条】
15. 同級生に対して、スマートフォンで自身の性器や下着姿などの写真・動画を撮影して送るよう指示し、自己のスマートフォンに送らせる【児童ポルノ提供等】
16. 同級生の裸の写真・動画を友達1人に送信して提供する【児童ポルノ提供等】
17. 同級生の裸の写真・動画を SNS 上のグループに送信して多数の者に提供する【児童ポルノ提供等 1】
18. 友達から送られてきた児童ポルノの写真・動画を、性的好奇心を満たす目的でスマートフォン等に保存している【児童ポルノ提供等】
19. 元交際相手と別れた腹いせに性的な写真・動画をインターネット上に公表する【私事性的画像記録提供】

授業参観・保護者会などのご参加ありがとうございました。

先日は、お忙しい中、授業参観・保護者会にご参加いただき、ありがとうございました。また、三者面談・二者面談にお越しいただいた保護者の方もいらっしゃるのではないかと思います。短い期間に何度も学校においでいただき、ありがとうございました。

就学援助費制度をご存じですか？

（藤沢市から保護者の皆様へ）

藤沢市では、経済的な事情でお子さんの就学が困難な世帯に学用品費や給食費の一部を援助しています。ご希望の方は、必要書類を学校に提出してください。